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Aos vinte cinco dias do mês de setembro de dois mil e vinte quatro, às dezessete horas, via link no Google Meet,
realizou-se a Reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de Bacharelado em Engenharia Elétrica do
IFG – Campus Valparaíso de Goiás para tratar acerca dos seguinte ponto de pauta: 1) Avaliação de pedido de
matrícula de TCC1 do aluno João Alberto Baptista de Freitas (20191150050355). A reunião foi presidida pelo
professor Ariel Caleb Fernandes Souza, com a presença dos membros Pedro Henrique Franco Moraes, Fábio
Francisco da Silva, Nívia Maria Assunção Costa, Larissa Rezende Assis Ribeiro e Letícia Chaves Fonseca.
Justificaram ausência os professores Marcos Henrique da Silva Alves, Thiago Martins Pereira, Larissa Marques
Peres e Jéssica Santoro Gonçalves Pena. O professor Alisson Lima Silva está afastado para licença qualificação.

Antes de iniciar, o professor Pedro pediu a palavra e solicitou a inclusão de outras duas pautas: 2) Avaliação da
situação do aluno Joel Ramos de Sousa Filho (20191150050363); 3) Aprovação das disciplinas optativas do
semestre 2024/2. Os participantes votaram pela aprovação da inclusão dos dois pontos de pauta, com 6 votos
favoráveis.

O professor Ariel Caleb Fernandes Souza iniciou a reunião cumprimentando todos os presentes. Em seguida,
realizou a leitura dos pontos de pauta e, por fim, passou a palavra para o professor Pedro. 1) Iniciando o primeiro
ponto de pauta, o professor Pedro apontou que o aluno João abriu chamado dentro do prazo para matrícula em
TCC1. O coeficiente de progressão do aluno é de mais de 80%, o que atende o critério estabelecido em ata pelo
NDE. No entanto, apresentou pré-projeto na área de Proteção de Sistemas Elétricos, justamente em reunião que
nenhuma das professores da área estava presente. O colegiado deliberou por unanimidade (6 votos) que o projeto
deve ser encaminhado para as professoras Jéssica e Larissa Marques a fim de verificar sua viabilidade de
execução ou de reformulação. Também ficou estabelecido que o cronograma para matrícula em TCC1 será
retificado no site da instituição. 2) No segundo ponto de pauta, o professor Pedro relatou que o aluno Joel reprovou
em TCC1, mas não submeteu documentos dentro do prazo para nova inscrição. Informalmente, o aluno disse à
coordenação de curso que tinha interesse em continuar com o mesmo projeto. Além disso, o professor Ivo José de
Oliveira afirmou à coordenação de curso que poderá continuar orientando o aluno. A professora Larissa Rezende
disse que se o projeto e o orientador são os mesmos, não há necessidade de nova inscrição. Segundo a
professora, o aluno possui o direito adquirido da matrícula. A professora Larissa Rezende também se colocou à
disposição para confeccionar um documento regulador próprio dos nossos TCCs a ser avaliado oportunamente
pelo NDE. Por unanimidade, todos os encaminhamentos da professora Larissa Rezende foram aprovados. 3) No
terceito ponto de pauta, o professor Pedro apresentou as três opções de disciplinas optativas para o próximo
semestre. O professor efetivo que está chegando para ocupar a vaga do professor Geraldo, redistribuído para o
IFES, ficará com Eficiência Energética (54h) para o 8º período. O professor Flavio Olimpio Sanches Neto ofertará
Tópicos Avançados em Computação I (27h) com foco em Otimização e Inteligência Artificial para o 10º período. A
professora Nívia Maria Assunção Costa ofertará a disciplina de Inglês Instrumental (54h) no curso de Licenciatura
em Matemática, o que possibilita a inscrição de alunos de Engenharia Elétrica. Todas essas propostas foram
aprovadas por unanimidade pelo NDE.

Nada mais havendo a tratar, o professor Ariel Caleb Fernandes Souza encerrou a reunião às quinze horas,
agradecendo a presença e audiência de todos. E, para constar, eu, Pedro Henrique Franco Moraes, lavrei a
presente ata.

Valparaíso de Goiás, 27 de setembro de 2024.
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